



## **Conoce lo que opinan nuestros alumnos e instructores del Programa.** Testimoniales de Alumnos e Instructores.



### **Mario Román Espíndola Pérez, Alumno del ITESM Campus Monterrey.**

Networking Academy me ha proporcionado conocimientos de redes, y he reafirmado otros conocimientos. Además me abre las puertas a un mercado donde las redes y las telecomunicaciones son la base para los negocios hoy en día. El programa permite no solo comprender como funcionan las redes y los dispositivos, sino que también se corrobora lo aprendido teóricamente llevándolo a la práctica en laboratorios donde se tiene contacto con los aparatos y cables y así nos enfrentamos a los problemas al igual que en el campo laboral.



### **Arturo Román Perales Baños, Alumno del ITESM Campus Ciudad de México.**

Es una experiencia realmente enriquecedora ya que no solamente aprendemos la teoría, sino que también la llevamos a una práctica intensiva ya que, al estar llevando la certificación, nos acercamos más a fondo a problemas y soluciones reales que pudieran surgir en un momento dado cuando trabajemos.

A mi el programa me ha servido bastante ya que es a las redes a lo que me quiero dedicar y pienso tomar todas las certificaciones posibles.



### **Jorge Alberto Sámano Aranda, Alumno de la Universidad Autónoma de Guadalajara.**

El curso me ha servido para reafirmar muchos de los conocimientos que previamente adquirí en la carrera y en las materias de la maestría en Ciencias Computacionales, además de descubrir algunos detalles, que no se habían considerado en ninguna de mis materias. He aprendido demasiado, y lo mas importante, que lo he puesto en práctica.



### **Francisco Javier Herrera Rabago, Alumno de la Universidad del Valle de Atemajac.**

Networking Academy es una oportunidad mas de seguir preparándome y aprendiendo mas cada día, ya que en esta carrera se tiene que aprender continuamente ya que las tecnologías cambian constantemente y que mejor que hacerlo en una de las mejores compañías como Cisco Systems.



### **Sadot Cruz Sarabia, Alumno de la Facultad de Estadística e Informática.**

Como alumno del programa CCNA en la Academia Regional Universidad Veracruzana he ampliando mis conocimientos en el tema de las redes. Los conocimientos y experiencia que he adquirido a través de este programa me han permitido estar preparado y poder enfrentar los retos laborales que existen hoy en día. Agradezco de antemano a la Universidad Veracruzana por las facilidades dadas para cursar este programa así mismo a la Facultad de Estadística e Informática.



### **Pablo Andres San Roman, Alumno de la Fundación Proydesa (Argentina).**

El programa es excelente, me ha permitido obtener y asentar importantes conocimientos acerca de networking en general y sobre los dispositivos Cisco en particular. Los conceptos teóricos y los laboratorios prácticos me fueron de gran utilidad para poder obtener la certificación de Cisco; la empresa con mayor incidencia en el mercado y el desarrollo de networking.



### **Octavio Pavia Pineda, Alumno del Centro de Investigación en Computación.**

El programa de Cisco Networking Academy Program, me sirvió mucho para sentar bien mis bases y enfocarme hacia lo que verdaderamente me interesa que son las redes de comunicación de datos. Yo recomiendo ampliamente este programa, porque te lleva de la mano, de una manera muy simple y a la vez muy demostrativa y efectiva todo lo relacionado con las tecnologías de las redes de computadoras. Uno de los aspectos que mas me fascino es que tiene animaciones flash las cuales te ayudan a entender muchas cosas que pasan dentro de las redes, además por si fuera poco, este programa te ayuda de una manera inimaginable para prepararte para el examen de certificación CCNA.



**Raúl Arturo Ramírez Galicia, Alumno de la Universidad del Valle de México Campus Lomas Verdes.**

Networking Academy ha sido de mucho provecho ya que con él he aprendido el significado y la importancia que puede tener una gran red de dispositivos dentro de una empresa, además de que es uno de los mejores cursos sobre redes que conozco, aunque es un poco difícil. pero se que con lo aprendido se puede ser un gran ingeniero en redes de telecomunicaciones.



**Luis Carlos Perez Politron, Alumno de la Universidad Tecnológica de Tijuana.**

El programa de Cisco Networking me esta ayudando a adquirir nuevos conocimientos sobre las redes de telecomunicaciones. Realmente es un programa bien estructurado, además cuento con instructores muy bien capacitados que nos guían en el aprendizaje de manera eficiente.



**Andrea Guillén Cuevas, Alumna de la Universidad Contemporánea.**

El programa de Networking Academy ha significado un avance en la tecnología, ya que a través de la educación a distancia hemos podido aprender que los avances tecnológicos y el desarrollo de sistemas han hecho que el hombre deba estar comunicado entre sí. Por lo tanto el desarrollo de redes nos hace capaces de dar la comunicación necesaria para unir lazos de tecnología y facilitar el trabajo a los demás.



**Maria Azalia Martínez Cruz, Alumna del Centro de Excelencia Tampico.**

Para mi carrera profesional ha sido un complemento muy importante ya que me ha ayudado a visualizar objetivos concretos dentro de la informática y en lo personal, me siento mas segura para solicitar un trabajo ya que mi preparación se ha incrementado en un nivel muy superior a mis compañeros de estudios de la facultad.



**Cristian Pina Sánchez, Alumno de la Universidad Tecnológica de Querétaro.**

El programa de Networking Academy es una muy buena opción para nosotros los estudiantes ya que nos brinda la oportunidad de nuevos empleos en el ámbito de la comunicaciones además de abrirnos nuevas puertas al conocimiento teórico y práctico y nos servirá de gran ayuda hacia el futuro ya que nos da un enfoque de lo que será el futuro en las comunicaciones, es decir nos prepara para el mañana.



**Omar Camacho Guillén, Alumno del ITESM Campus Ciudad de México.**

Creo que el tomar el curso de Cisco ha sido muy enriquecedor y de mucha ayuda para mi carrera, ya que los conocimientos obtenidos son totalmente aplicables y por lo tanto te dan ventaja en cuanto a los demás colegas. Aparte el tener el respaldo de la certificación de Cisco vale mucho, ya que es una garantía para aquellos que soliciten nuestros conocimientos.



**Erika Carbajal Aguilar, Alumna del ITESM Campus Estado de México.**

Networking Academy es muy interesante, he aprendido mucho, referente al programa me ha parecido muy bueno, a mi corta experiencia laboral he podido percibir la importancia de programa de Cisco Systems y sobre todo el ver que en la práctica los temas vistos en el mismo, son implementados y a su vez veo que es mas fácil entender el funcionamiento de las redes ya sea intranet o bien internet en las empresas.



**Israel Méndez Galván, Alumno del ITESM Campus Guadalajara.**

El programa de Cisco Networking Academy me enseñó mucho sobre lo que son las redes y el diseño de las mismas y me llenó en el interés de seguir en este campo puesto que la forma en que trabajan las redes puede ser todo un arte si se saben diseñar y manejar correctamente, obteniendo balances distintos entre costo y efectividad del tráfico.



**Lourdes Esperón Correa, Alumna de la Universidad del Valle de México.**

Networking Academy ha significado el poder aprender sobre las tecnologías de redes que se utilizan actualmente, así como sus

principios más básicos de hardware hasta como se crea una red para un solo espacio y redes de gran alcance.

 **Nicandro Martínez Sotelo, Alumno del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente.**

Me ha parecido una excelente manera de introducción a las redes de telecomunicaciones, además de ser un tanto informativa, me permite conocer las diferentes tecnologías de teleproceso de una manera sencilla, además de conocer las tecnologías más actuales y con una relación real costo-beneficio.

 **Baldemar Rubio Rodríguez, Alumno del ITESM Campus Sinaloa.**

La academia de Cisco me ha servido para saber la configuración y funcionamiento de una LAN. Además me ha permitido aprender conceptos teóricos y llevarlos a la práctica en laboratorio. Por otro lado Networking Academy me ha dado un valor agregado a mi formación académica y profesional permitiéndome emplearme en una mayor área de las tecnologías de información

 **Victor Robert Córdova Sánchez, Alumno de la Universidad Tecnológica de Tabasco.**

Cisco Networking Academy ha pasado a formar parte indispensable en mi vida laboral, ya que me ha permitido conseguir muchas nuevas ofertas de trabajo gracias a la calidad que ofrece la currícula, brindándome los conocimientos relacionados con internetworking. Agradezco a todos los que cooperaron para que pudiera saliera adelante en mi estudios.